

Bruxelles, le 6 janvier 2015

Belfius Banque, caissier de la Communauté germanophone jusqu'en décembre 2018

La Communauté germanophone de Belgique vient d'attribuer à Belfius Banque le marché de services relatif à la fonction de caissier pour la période 2015-2018. Il s'agit pour Belfius Banque d'une reconnaissance renouvelée - sans discontinuer depuis 1992 - de son expertise et de son expérience en matière de services financiers aux pouvoirs publics.

La législation impose aux Régions et Communautés de désigner un « caissier ». Il s'agit d'un organisme bancaire auprès duquel est centralisée leur trésorerie et qui est chargé d'assurer l'exécution de leurs opérations, un reporting performant ainsi qu'un accompagnement technique et organisationnel adapté à leurs spécificités. Outre la gestion de comptes à vue, l'enregistrement de toutes leurs recettes et l'exécution de tous leurs paiements, la fonction de caissier consiste également à effectuer des placements à court terme et à pallier les éventuels déficits de trésorerie.

Après consultation du marché, la Communauté germanophone a décidé d'attribuer cette fonction à Belfius Banque pour la période du 1^{er} janvier 2015 au 31 décembre 2018, lui renouvelant ainsi sa confiance en qualité de caissier et soulignant son statut d'expert en matière de services financiers aux pouvoirs régionaux et locaux.

Caissier de la Communauté germanophone depuis près de 23 ans de façon ininterrompue, Belfius exerce également cette fonction de caissier notamment pour la Région wallonne, la Communauté française et la Région de Bruxelles-Capitale.

L'expertise acquise dans le cadre de ces contrats de caissier permet à Belfius Banque de développer une gamme de produits de pointe et de services spécifiques qu'elle propose à l'ensemble des collectivités publiques.

Contact presse

Ulrike Pommée + 32 2 222 02 57

press@belfius.be